



いいで

学校便り 第9号

喜多方市立山都小学校

平成27年9月29日(火)

文責 校長 菊地 誠

交通安全鼓笛隊パレードが行われました。

9月21日から30日までは、「秋の全国交通安全運動」期間中です。山都小学校でも、雨のため延期となった山都地区の交通安全鼓笛隊パレードが9月28日(月)に行われました。校庭で行われた出発式では、交通安全対策協議会長があいさつを行い、その後、6年生が「交通安全の誓い」を発表しました。8時40分に山都小を出発し、みちくさ通りをパレードした後、一ノ木地区、相川地区に移動し、それぞれの地区でパレードを行い地域の方々に交通安全を呼びかけました。運動会での鼓笛隊演奏は3年生以上なのですが、今回は1、2年生もポンポン隊で参加し、全校生でパレードしました。爽やかな秋空のもと、すばらしい交通安全鼓笛隊パレードになりました。沿道で温かい声援を送ってくださった保護者の皆様、地域の方々、ありがとうございました。



アフリカの太鼓を鑑賞しました。

9月16日(水)アフリカの太鼓の演奏会を行いました。6年生が陸上競技大会で不在でしたが、1～5年生で鑑賞しました。2年生の保護者の紹介で、ギニアからおいでになったジャラ・コナテさんとその仲間が来校し、演奏を披露してくれました。リズムカルな演奏に子どもたちも自然と体が動いてしまうほどでした。アフリカの音楽に触れる機会はめったにないことなので、とてもすばらしい体験となりました。



陸上競技大会 がんばりました。

9月16日(水)喜多方市・西会津町陸上競技大会が押切川競技場で開催され、6年生19名全員が参加しました。夏休み後半から本格的に練習を開始し、2学期に入ってから放課後先生方の指導の下、それぞれの種目の練習に取り組んできました。雨のため、競技場での練習が中止になるなど、ベストな状態ではありませんでしたが、本番では、自分の力を十分に出し切って競技することができました。当日、テントの設営や撤収にご協力いただいた保護者の方々、ありがとうございました。

【入賞おめでとう】○女子走り高跳 Sさん 5位 ○男子ボール投げ Sさん 8位